



安岐中央小学校 ふれあいコンサート

12月5日(土)、安岐中央小学校で「ふれあいコンサート」が行われ、大分県庁職員吹奏楽団がドラマのテーマ曲や校歌、クリスマスソングなどの演奏を披露しました。校歌の演奏では、児童が元気よく曲に合わせて歌いました。また、クリスマスソングでは、児童も鈴を鳴らして演奏に参加しました。会場に集まった児童や保護者の皆さんは、迫力ある生の演奏を楽しみました。



万福寺(国見町)で説明を受ける参加者

第4回み仏の里くにさき ウォーキング大会

紅葉のくにさき路を歩く「み仏の里くにさきウォーキング大会」が、11月28日(土)・29日(日)に国見町竹田津と安岐町朝来で開催されました。初日は国見町の竹田津改善センターから大光寺や豊後高田市との境界である馬ノ瀬海岸などを歩く17kmと8kmの2コース、2日目は安岐町朝来の朝来サポートセンター鈴鳴荘(旧朝来小学校)から弁分八坂社や三浦梅園旧宅などを歩く10kmのコースで行われ、120人の参加者は「くにさきの秋」を満喫しました。



(左から)西田さん、野田市長

ストップ温暖化一村一品大作戦 大分県知事賞受賞

地球温暖化対策の推進を図ろうと、環境省と地球温暖化防止活動推進センターが行う「ストップ温暖化一村一品大作戦」で、県内各地の創意工夫をした温暖化防止の取り組みの中から最優秀賞の大分県知事賞を受賞した、くにさきエコシステム(株)の西田正孝社長(国東町浜崎)が、12月10日(木)、受賞の報告に市役所を訪れました。同社では、廃天ぷら油をリサイクルし、軽油代替燃料として自社車両に使用したり、「くにさきひまわりプロジェクト」として、休耕田を利用してひまわりを栽培し、種から食用油の精製等を行っています。今回受賞したこの取り組みは、2月に東京で開催される全国大会に県代表として参加します。



(左から)野田市長、中西さん、中野さん

法務大臣表彰・全国保護司連盟 会長表彰を受賞

保護司として法務大臣表彰を受賞した中西尚人さん(安岐町朝来)と全国保護司連盟会長表彰を受賞した中野昭純さん(安岐町下山口)が11月30日(月)、受賞の報告に市役所を訪れました。中西さんは平成2年、中野さんは平成3年に法務大臣から委嘱を受け、無償で犯罪や非行をした人の改善更生と犯罪の予防に尽力されてきました。その功績が認められ、9月に東京で開催された「更生保護制度施行60周年記念全国大会」で各賞を受賞しました。